

Cette publication hautement spécialisée (Silver Shiner COSSARO Evaluation) n'est disponible qu'en Anglais en vertu du Règlement 411/97 qui en exempte l'application de la Loi sur les services en français. Pour obtenir de l'aide en français, veuillez communiquer avec Pamela Wesley au ministère des Richesses naturelles au Pamela.Wesley@ontario.ca.

Le **méné-miroir** est désigné en tant qu'**espèce en voie de disparition** en Ontario. On trouve le méné-miroir, un méné mince de couleur argentée et à grands yeux, dans seulement trois bassins hydrographiques dans le sud-ouest de l'Ontario. Il habite généralement les axes fluviaux et les tributaires plus importants et se trouve rarement dans les petits ruisseaux et les petites rivières. L'espèce est susceptible à la perte et à la dégradation continues de son habitat dans l'une des régions les plus industrialisées au Canada, qui subit de plus en plus de pressions sur le plan du développement. Bien qu'il soit difficile de déterminer si l'espèce a subi des déclin, il existe certains indices de déclin ailleurs dans son aire de répartition et il est disparu de certains bassins hydrographiques. En raison du faible nombre de ses populations et du niveau relativement élevé des menaces qui pèsent sur le méné-miroir, l'espèce est désignée en tant qu'espèce en voie de disparition en Ontario.